## DURCHGANGSVERKEHR Protest mit Lichterkette

Meschenich, Mit einer Lichterkette protestierten die Meschenicher Bürger gegen das hohe Verkehrsaufkommen in ihrem Ort und die Verzögerungen beim Bau der längst beschlossenen Umgehungsstraße. Außerdem fordern sie einen Lärmschutz, der zeitgleich errichtet werden soll, bislang aber nicht Bestandteil der Planung ist. Der Bürgerverein "aktiv für Meschenich" hatte die Demonstration organisiert. An Passanten und im Stau stehende Autofahrer verteilten die Vereinsmitglieder Flugblätter, in denen zur Beteiligung am Bürgerhaushalt aufgerufen wird. ..Aktiv für Meschenich" hat im Bürgerhaushalt mehrere Anträge eingereicht, die die Bürger unterstützen sollen. So soll nach dem Willen des Bürgervereins die L 92 in den Straßenbedarfsplan aufgenommen werden. Landstraße soll den Kiesgrubenweg mit der B 51 verbinden und in Zukunft die Zaunhofstraße entlasten. (süs)